



La CHS se reúne con la Comunidad de Regantes de Pulpí para revisar diversos expedientes de gestión de recursos hídricos.

03.diciembre.2025- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado por la comisaria de aguas, Ana María Arenas, ha mantenido una reunión de trabajo telemática con representantes de la Comunidad de Regantes (CR) de Pulpí, encabezada por su presidente, Francisco Fernández Domenech, para analizar el estado de varios expedientes relacionados con reasignaciones, concesiones, cesiones de derechos, permutes y usos ganaderos.

Durante el encuentro se han revisado asuntos como la reasignación de recursos de la IDAM de Águilas, las solicitudes de concesión vinculadas a las desaladoras de Torrevieja y Águilas, las cesiones de derechos en tramitación, así como las permutes y el expediente de uso ganadero. Asimismo, se ha informado de la situación de la concesión del sistema del Bajo Almanzora. En este sentido es necesaria una total coordinación con los responsables de las Cuencas mediterráneas andaluzas, para la cual ya se han mantenido algunas reuniones. De todo ello se les ha informado.

La CHS ha explicado los criterios técnicos y administrativos que rigen cada una de estas solicitudes y ha reiterado su compromiso de avanzar en la tramitación conforme a la planificación hidrológica vigente. Por su parte, la Comunidad de Regantes ha manifestado su interés en conocer los plazos y requisitos asociados a los distintos procedimientos.

Ambas partes han coincidido en la conveniencia de mantener la comunicación en los próximos meses para facilitar el seguimiento de los expedientes y garantizar una gestión ordenada y sostenible de los recursos hídricos.